

Paz del Señor

Hno Rodolfo: Es un gusto poder saludarle desde Paraguay y por su intermedio también saludar a los hermanos noruegos.

Le cuento que la semana pasada viajamos a Curuguay con un nuevo proyecto de Lippen para los indígenas , llamado ,Una pelota para las escuelas, en el que los alumnos que estudiaron el año pasado con el Nivel 1, lleven la Palabra de Dios en las escuelas de su zona, ese proyecto lo vamos a evaluar en julio.

De mi parte, yo quiero ir a visitar de nuevo en este año a los indígenas , por lo menos cada dos meses, si se puede, con Estudios Bíblicos, los fines de semana , viernes , sábados y domingos, por eso le estoy escribiendo por si haya alguna ayuda económica para tal trabajo.

Desde ya muchas gracias y nos seguimos escribiendo.

Bendiciones. Hno Agustín